



◎山形県卓球選手権大会山形地区予選会（ジュニアの部）

8月23日(土)に山形市「山形県体育館」において、「山形県卓球選手権大会山形地区予選会（ジュニアの部）」が開催されました。

本校からは1・2年次生男女14名全員が参加し、とても暑い体育館の中、熱中症にならないよう気を付けながら精一杯頑張りました。その結果1年「渡辺柚妃」さん(ベスト16)、2年「櫻井奈々」さん(ベスト32)、「大沼凧海」君(ベスト64)の3名が、9月6日(土)に天童市「山形県総合運動公園体育館」で開催される「山形県卓球選手権大会山形県予選会（ジュニアの部）」に出場します。

また、山形県予選会出場は果たせなかったものの、公式戦初勝利を挙げた生徒や、今まででベストの結果だった生徒もいて、練習の成果が形になっていることがわかりました。これからも練習を積んで、来月の地区新人戦に向けて努力していきたいと思います。そして来年度はさらに多くの生徒が出場できるように頑張っていきたいと思います。

最後に応援していただいた保護者・OB・関係者の皆様ありがとうございました。

○練習試合

7月～8月の夏休み期間中を中心に多くの練習試合を行いました。試合内容は勝った試合もあれば負けた試合もあり、いろいろと各自で受け取り方も違うと思いますが、練習試合等で得た経験を忘れずにさらに練習を重ね、9月の地区新人戦や今後の大会等に活かしていって欲しいと思います。

また、地区新人戦後も可能ならば練習試合等予定していきたいと思います。それと練習試合の内容を録画しております。データをかなり食うので山商ポータルサイトからいったん削除しておりますが、もしあらためて見たい動画があったら教えてください。またアップしておきます。

